

kampai

## Babinsa Poskoramil 0824/28 Pakusari Bersama Warga Kerja Bakti Bersihkan Masjid

Siswandi - [JEMBER.KAMPAI.ID](http://JEMBER.KAMPAI.ID)

Sep 25, 2024 - 11:47



JEMBER - Program Karya Bakti TNI memang salah satu kegiatan yang wajib dilaksanakan oleh Satuan Kewilayahan utamanya Koramil yang memiliki wilayah binaan, seperti yang dilakukan oleh Poskoramil [0824/28](#) Pakusari sekaligus menyemarakkan HUT TNI ke 79, pada Rabu 25/09/2024 yang melaksanakan kegiatan tersebut dengan sasaran pembersihan masjid.



Kegiatan karya bakti TNI tersebut melibatkan Personel Poskoramil [0824/28 Pakusari](#) sebanyak 6 orang, Polsek 4 orang, Kecamatan 4 orang dan masyarakat sekitar masjid sebanyak 50 orang, dihadiri langsung oleh Camat Samsul Hidayat, Kapolsek Iptu Harianto, Danposramil 0824/28 Peltu Eka Satria W.

Masjid yang dijadikan sasaran karya bakti adalah Masjid Al Baitul Aman Dusun Jatian Desa Sumberpunang Kecamatan Pakusari Kabupaten Jember.

Takmir Masjid KH Khotib Imam saat kami wawancarai menyampaikan terima kasih dengan pelaksanaan kegiatan Karya Bakti yang di pelopori oleh Bapak Koramil ini, ini kegiatan yang mulia, karena kebersihan merupakan bagian daripada iman.



Kami sangat terbantu dengan kegiatan seperti ini dalam meningkatkan kebersihan masjid sebagai tempat ibadah, semoga barokah kegiatan ini

memperkuat TNI yang saat ini berulang tahun ke 79, sehingga semakin manunggal dengan kita rakyat, ini luar biasa dan sekali lagi saya sangat berterima kasih. Ujar KH Khotib Imam.

Sementara itu Danposkoramil [0824/28](#) Pakusari Peltu Eka Satria W saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa kegiatan ini dalam rangka menyemarakkan HUT TNI ke 79, sekaligus kita berbuat untuk masyarakat, dengan membersihkan masjid ini masyarakat dapat beribadah dengan nyaman dan lebih khusuk.

Kita juga menyerahkan bantuan alat kebersihan berupa sapu ijuk 10 buah, sapu lidi dan lap pel untuk merawat kebersihan masjid tersebut. Jelas Danposramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyikapi kegiatan tersebut saat kami konfirmasi menyampaikan apresiasinya kepada Koramil jajaran dan masyarakat, dalam nyemarakkan HUT TNI dengan melakukan Karya Bakti.

Terkhusus kepada yang kami takdimasi KH Khotib Imam, salam hormat saya untuk beliau, semoga kita semua diberikan kesehatan, sehingga terus dapat melakukan kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat, dalam menjalankan tugas pembinaan teritorial dan pengabdian kita terhadap bangsa dan negara. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)